Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 8 Pieces
. Superficie 390 m?
Py s B SR Référence 84425633
- 9 A ALY Prix 3150 000 €

Paris 20Eme
Maison a vendre (75020)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

En plein Ceeur de la campagne a paris, sur une parcelle de 372m2, belle maison
meuliere de 300m2 sur quatre niveaux, avec un loft de 70m?2 attenant. Sous-sol
aménageable et grand garage. Cette maison se compose au premier niveau d'une
entré donnant sur un beau séjour avec cheminé, une cuisine indépendante, une
salle a manger et une toilette indépendante avec lave main. Au deuxieme niveau,
trois belles chambres dont deux avec balcons, une avec cheminé et une avec trois
grandes fenétres, chacune avec salles de douche et une toilette indépendante. Au

troisieme niveau, une grande suite parentale ...

Beautiful 300m? (3,229 sq ft) four-storey buhrstone house, with an adjoining 70m?
(763 sq ft) loft set on a 372m? (4,004 sq ft) plot in the heart of la campagne a paris.
Convertible basement and large garage. First level: entrance hall opening onto a
beautiful living room with fireplace, separate kitchen, dining room and separate
toilet with washbasin. Second level: three bedrooms, two of which have balconies,
one of which has a fireplace and one with three large windows. Each one has a
shower room and a separate toilet. Third level: large master suite with bathroom,

bedroom with fireplace ...

BARNES PARIS EST
20, rue de Charonne - 75003 PARIS 11EME

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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